

COMPETICIONES

LaLiga construirá un 'hub' deportivo en Madrid con residencia para 450 personas

La patronal ha firmado un acuerdo con T3N Sport & Investment para levantar un complejo deportivo y educacional con campos de fútbol, piscina, pabellón de baloncesto y gimnasio, que empezará a construir en las próximas semanas y estará operativo en verano de 2021.

Palco23
2 jul 2020 - 11:02



LaLiga pone en marcha la construcción de su propia ciudad deportiva en Madrid. La patronal de clubes profesionales de fútbol levantará a las afueras de Madrid un complejo deportivo y educacional con campos de fútbol, gimnasio, pabellón de baloncesto, piscina, residencia con capacidad para 450 personas y colegio internacional. Lo hará de la mano de T3N Sport & Investment, una agencia especializada en desarrollar proyectos deportivos propios y para terceros, con experiencia trabajando con la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), la NBA y la Federación Española de Baloncesto (FEB), entre otros clubes.

No ha trascendido la inversión que LaLiga destinará a este proyecto, que empezará a construir en las próximas semanas con el objetivo de que el complejo esté operativo en verano de 2021. La instalación se encontrará en Villaviciosa de Odón, en la Urbanización El Bosque, situada a veinte minutos del centro de Madrid

. La residencia también contará con comedor, sala de juegos y biblioteca, de modo que los deportistas que entrenen en el complejo también podrán vivir en él y acudir al colegio internacional.

La idea es que el complejo acoja proyectos deportivos y formativos a entidades deportivas del país y del extranjero. “Facilitará la generación de oportunidades conjuntas en proyectos formativos, deportivos, acciones de *branding*, estrategias comerciales y eventos de diferente índole”, ha descrito LaLiga. La patronal espera poner esta instalación a disposición de clubes, socios y otras entidades educativas y deportivas. Es el primer centro privado multiusos de LaLiga.

LaLiga contará próximamente con otro complejo en Vietnam

El director de negocio, márketing y desarrollo internacional de LaLiga, Óscar Mayo, ha afirmado que “parte de los objetivos principales de LaLiga es ayudar al desarrollo del deporte, y con este proyecto ofrecemos una solución integral para las necesidades de la industria, con especial énfasis en nuestros *stakeholders*”. Para el directivo, este centro “ayudará a la industria del deporte desde diferentes ángulos como el formativo, residencial y deportivo y permitirá crear sinergias con otras instalaciones que ya tiene LaLiga alrededor del mundo, por ejemplo, en China, Dubái, o próximamente Vietnam, entre otros”.

“Estos complejos se convertirán en plataformas indispensables para cualquier institución deportiva que busque desarrollar proyectos formativos internacionales”, ha señalado Kiyomi Cerezo, consejero delegado de T3N Sport & Investment.

Por su parte, el socio director de la agencia, David Pampliega, ha añadido que “es un proyecto único en el mundo, en el que además de contar con la marca futbolística más importante que existe, próximamente podremos anunciar la incorporación de una de las instituciones deportivas de mayor relevancia mundial”.